

MILENIO[®]

Moody's descarta nuevo recorte en calificación de México al menos hasta 2024

El escenario base de Moody's para el perfil crediticio de México de aquí al 2024 es consistente con el nivel de calificación 'Baa2'.

KAREN GUZMÁN

Ciudad de México / 11.07.2022 17:10:44

Moody's [Investor Service](#) descartó un nuevo recorte a la calificación crediticia de México al menos hasta 2024, y mientras el gobierno conserve el manejo de las políticas fiscales y monetarias, dijo el analista soberano del país de la agencia calificadora, Renzo Merino.

“Dada la perspectiva estable creemos que nuestro escenario base para el perfil crediticio de México de aquí al 2024 es consistente con el nivel de calificación 'Baa2'”, aseguró.

El viernes pasado la calificadora recortó la calificación de México en 'Baa2' con perspectiva estable ante el probable aumento en la carga de la deuda, pero el analista subrayó que no es su escenario base.

Con este movimiento, el país está a dos escalones de perder el grado de inversión por parte de Moody's, lo que significa que se corre el riesgo de obtener financiamientos soberanos más caros o en condiciones más extremas.

“Las presiones negativas que presiones las calificaciones hacia 2024 serían más bien relacionadas a un cambio en cuanto al manejo prudente que se le da a la macroeconomía”, dijo el analista en conferencia de prensa.

El analista recordó que en abril del año pasado, cuando se ratificó la calificación del país en 'Baa1' con perspectiva negativa, la calificadora preveía que la economía nacional pudiera recuperarse en función del desarrollo económico de Estados Unidos.

Sin embargo, con el paso de los meses ocurrieron una serie de choques internos y externos que limitaron esta expansión, por lo que ahora la calificadora prevé que México se recuperará más débil que otros países que tienen la misma calificación.

Renzo Merino detalló que el ajuste en la calificación también fue porque se prevé que el gasto público será más rígido, ante la necesidad de continuar con los apoyos gubernamentales a empresas estatales.

El analista de Moody's también refirió que aún cuando el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador tenga un manejo prudente de la deuda o mantenga la estabilidad en las finanzas públicas, terminará con una tendencia de inversión débil.

En este sentido, también continuarán los apoyos gubernamentales a las empresas estatales, como Petróleos Mexicanos (Pemex), para la que prevén se destinarán entre uno y cinco puntos porcentuales del Producto Interno Bruto (PIB) del país de manera anual.

“El escenario base que tenemos para la calificación es consistente con las dinámicas que esperamos para lo que resta del sexenio, hasta cierto punto, lo que habría que recalcar es que no esperamos que por el lado económico haya un cambio en cuanto a las dinámicas relacionadas a la inversión en el país”, explicó.

Renzo recordó que en lo que va del sexenio se presentaron diversas iniciativas que han generado inestabilidad para el clima de inversión privada en el país, como la reciente propuesta de Reforma Eléctrica, que busca fortalecer a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) sobre sus competidores y que fue desechada en abril pasado.